

Benutzung des Evac+Chairs

Wenn die Evakuierung vom Gebäude notwendig ist, muss der zugewiesene Helfer "Evac+Chair Operator" die Schutzhülle entfernen und den Evac+Chair von der Wand nehmen. Der Stuhl darf jetzt nicht mit dem oberen Bügel angehoben werden. Der Bügel wird sonst plötzlich nach oben stoßen und könnte den Helfer verletzen.

Evac+Chair gebrauchsfertig machen

Nutzen Sie den folgenden 6-Schritte-Plan um den Evac+Chair gebrauchsfertig zu machen. Wenn man regelmäßig übt, wird dies nicht länger dauern als einige Sekunden.



1

Stellen Sie den Evac+Chair auf den Boden und nehmen Sie die Position hinter dem Stuhl ein (Seite wo die Gleitriemen montiert sind). Stehen Sie gerade hinter dem Stuhl, legen Sie Ihre Hände auf beiden Seiten vom oberen Bügel und setzen Sie einen Fuß unten auf die blaue Stange vom Evac+Chair-Rahmen.

2

Ziehen Sie den Bügel hoch bis die kleinen Federn fest einrasten.

3

Dann schieben Sie mit Ihren Händen an beiden Seiten, die Rückenlehne ganz hinunter (Erklären Sie, dass dies für extra Komfort ist für die Person im Evac+Chair).



4

Halten Sie den Stuhl mit einer Hand gut fest und lösen Sie mit der anderen Hand den Sicherheitsgurt, indem Sie die 2 Clips am Verschluss eindrücken.

5

Mit der freien Hand die Schienen in Ihre Richtung ziehen.

6

Jetzt das Sitzgestell hinten hochziehen bis der Sitz eine horizontale Position erreicht.

Evac+Chair Transport



1

Der Helfer muss den Evac+Chair in einer senkrechten Position halten und dabei die linke und rechte Seite vom oberen Bügel mit seinen Händen festhalten. Stellen Sie einen Fuß auf die Achse der Vorderräder (dies verbessert die Stabilität, vor allem auf glatten Ebenen)

2

Nehmen Sie eine stabile Fußposition ein, sobald der zu Transportierende im Evac+Chair platziert wird. Manchmal kann es beim Transfer notwendig sein, dass ein zweiter Helfer hinzugezogen wird, wenn der Insasse ernsthafte Probleme hat oder verwundet ist.

3

Der Zweite Helfer oder der Insasse selbst kann jetzt den Sicherheitsgurt festschnallen. Bring den Evac+Chair nach hinten ziehen bis der Gleichgewichtspunkt erreicht ist. Das Gleichgewicht ist erreicht, sobald die Vorderräder und die sich davor befindende blaue horizontale Stange Kontakt mit dem Boden haben..